



El Proyecto Edufinet de Unicaja se une a la Semana Europea del Desarrollo Sostenible con la organización de seminarios web sobre los criterios ASG y la inversión

El Proyecto Edufinet de Unicaja organiza, con motivo de la Semana Europea del Desarrollo Sostenible, diversos seminarios web sobre la importancia de los criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) de desarrollo sostenible en la inversión, así como una ponencia sobre economía circular

Estas acciones formativas, que podrán seguirse por el canal de Edufinet en YouTube, tienen como objetivo mostrar al público la relevancia que tienen los criterios ASG en el proceso de toma de decisiones financieras

El Proyecto Edufinet, promovido por Unicaja Banco y la Fundación Unicaja, es uno de los programas de educación financiera pioneros en el país, cuya labor de promoción y difusión ha sido reconocida con varios premios

20 de septiembre de 2021

El **Proyecto Edufinet**, promovido por **Unicaja Banco** y la **Fundación Unicaja**, organiza esta semana diversos seminarios web sobre la importancia de los **criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) de desarrollo sostenible en la inversión**. Estas actividades se enmarcan en la **Semana Europea del Desarrollo Sostenible**, que se celebra a nivel europeo con el fin de impulsar actividades, proyectos y eventos que promuevan la sostenibilidad y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Así, Edufinet participa en esta actividad con tres seminarios web enfocados a los factores ASG, ofreciendo una charla centrada en cada uno de ellos, con el objetivo de mostrar al público la relevancia que tienen los criterios ASG en el proceso de estudio, análisis y selección de valores de la cartera de inversión. Los seminarios podrán seguirse a través del [canal de Youtube de Edufinet](#).

El primer seminario será este lunes, 20 de septiembre, y está centrado en los factores ambientales de los criterios ASG. El segundo, que se celebrará el miércoles, 22 de septiembre, tratará sobre los factores sociales; mientras que el tercero, que tendrá lugar el viernes, 24 de septiembre, será sobre los de gobernanza. Estos seminarios serán impartidos por miembros del equipo de trabajo de Edufinet y también contarán con la participación de Cifal Málaga.



De manera adicional, este martes, 21 de septiembre, se llevará a cabo una ponencia virtual sobre la economía circular, organizada junto la Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE) de Almería, impartida por el Director de Sostenibilidad y Responsabilidad Social Corporativa de Unicaja Banco, José María López.

La **Semana Europea del Desarrollo Sostenible** es una iniciativa del ámbito europeo para estimular y visualizar actividades, proyectos y eventos que promuevan el desarrollo sostenible y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Tendrá lugar este año del 18 de septiembre al 8 de octubre, siendo el núcleo central de la semana del 20 al 26 de septiembre.

Proyecto pionero en España

El **Proyecto Edufinet**, promovido por **Unicaja Banco** y la **Fundación Unicaja**, es uno de los programas de educación financiera pioneros en el país, cuya labor de promoción y difusión ha sido reconocida con varios premios. Está operativo desde finales de 2007 a través de un portal de Internet orientado al público en general, aunque comenzó a desarrollarse en 2005. Actualmente, cuenta con la colaboración de más de una decena de instituciones y organizaciones empresariales, así como de 16 universidades.

En el ejercicio de su Responsabilidad Social Corporativa (RSC) y a través del compromiso con la sociedad tanto de Unicaja Banco como de la Fundación Unicaja, desde el inicio de la pandemia del COVID-19, Edufinet ha seguido ofreciendo diversos recursos *online* con el objetivo de mantener el contacto con la ciudadanía.

Su página web (<https://www.edufinet.com/>) ha registrado más de nueve millones de visitas acumuladas, con consultas y accesos procedentes de casi 180 países. Además, dispone de dos portales de contenido temático específico: uno dirigido a los jóvenes (Edufinext) y otro al colectivo de empresarios y emprendedores (Edufiemp). En su web pueden encontrarse otros apartados como Edufiblog, EdufiAcademics, EdufiTech y un videojuego. También tiene un canal en YouTube y cuentas en Facebook y Twitter.

Asimismo, cabe destacar que Edufinet mantiene un acuerdo de colaboración con Cifal Málaga, el Centro Internacional de Formación de Autoridades y Líderes impulsado por la ONU, que tiene entre sus objetivos desarrollar actividades formativas de educación financiera, principalmente, así como de difusión y sensibilización sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de Naciones Unidas.